

Ressort: Entertainment

"Tagesschau"-Chef: Zuschauer werden erstmals Beine der Sprecher sehen

Hamburg, 23.10.2015, 14:02 Uhr

GDN - Kai Gniffke, Erster Chefredakteur "ARD-aktuell", hat für den kommenden Sonntag eine Veränderung am Ende der "Tagesschau"-Sendung angekündigt: "Erstmals seit 63 Jahren werden die Zuschauer die Beine des `Tagesschau`-Sprechers sehen", sagte Gniffke im Interview mit dem "Tagesspiegel" (Samstagsausgabe). "Das ist eigentlich eine kleine Veränderung, aber für die `Tagesschau` sind auch kleine Schritte eine große Sache. Und es wird daran deutlich, dass die `Tagesschau` sich über die vielen Jahre optisch und inhaltlich stets weiterentwickelt."

Das Konzept der Sendung werde jedoch unverändert beibehalten, so Gniffke.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-62085/tagesschau-chef-zuschauer-werden-erstmal-beine-der-sprecher-sehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com